



Vortrag

Di. 18. Juni 2024

Spirituelle Kommunikation

Die Lichttönung unserer Worte bestimmt die Grundlage unseres Lebens. Alles was wir denken, sind wir. Alles was wir sind, formen wir mit Farbe. So entsteht die Synästhesie, das Farbenlauschen. Die Lichtsprache, die durch dieses Wissen geboren wird, erhellt unseren Alltag und macht ihn zum außergewöhnlichen Erlebnis.

Der Vortrag bietet die Möglichkeit, durch Worte Strahlung zu erzeugen, die im Lebensgeschehen Erleichterung und Erkenntnis bringt. Erst einmal durch die persönlichen Namenslichter ist es möglich, sich selbst zu entdecken und dann auch über die Leitbuchstaben, die unsere Kraftfelder färben und somit auch unsere Schicksale. Der Vortrag begeistert in seiner Weisheit und Lebenskraft, die jeder Teilnehmer bei sich entdecken darf.

Wer Farbe liebt, ist heil.

Übrigens waren viele bekannte Menschen wie z. B. Isaac Newton oder Franz Liszt auch Synästhetiker und haben diese Fähigkeit durchaus zu nutzen gewusst.



Rita Maria Brill
ist Spirituelle Lehrerin,
Heilerin und Autorin.

Seit 30 Jahren leitet sie ein Therapeutenteam für spirituelle Psychotherapie, TCM, Naturheilkunde und Geistheilung. Außerdem gibt sie ihr Wissen in Seminaren, Ausbildungen und Vorträgen weiter.

Veranstaltungsort:

Phönix-Galerie
Roschberger Str. 14
in 66629 Freisen
OT Grügelborn

www.hausdesphoenix.de
www.rita-maria-brill.de

Beginn: 19 Uhr

Kostenbeitrag: 25,- €

Anmeldung via
Email oder Telefon:

info@hausdesphoenix.de
06857-6046